

## Reciben su título profesional 122 egresados de las cuatro licenciaturas

Julio 4, 2025

- ‘Seguiremos muy de cerca con ustedes’, expresó el director de la FCA. ‘Haremos valer el privilegio de estar aquí’, dijo el egresado Axel Marini Morales

La Facultad de Contaduría y Administración (FCA) entregó títulos profesionales a 122 universitarios que cerraron su ciclo como estudiantes de licenciatura y abrieron otro como egresados que se integran al ámbito profesional o bien continúan su preparación en el nivel de posgrado.

La ceremonia de entrega fue presidida por el Dr. Armando Tomé González, director de la FCA, acompañado de los cuatro jefes de carrera, funcionarios y académicos de la Facultad.

En representación de los estudiantes habló Axel Marini Morales, alumno de la licenciatura en Administración con promedio de 9.8 y titulado por examen general de conocimientos:

“Mi papá me enseñó que las cosas las tenemos que hacer bien de principio a fin. Nos tocó vivir un tiempo en el que es muy común dejar las cosas empezadas o a medias. Entonces, me siento verdaderamente orgulloso de que el día de hoy estamos aquí reunidas personas que nos gusta hacer las cosas bien, que nos gusta terminar lo que empezamos. ¡Muchas felicidades!”.



Compartió con sus compañeros que él es originario de Veracruz y que su experiencia fue un poco diferente a la de la mayoría, pues hizo examen de admisión después de su hermana, quien lamentablemente no fue aceptada. Es por ello que pidió agradecer de manera especial a todos quienes hicieron posible para cada uno de los egresados estar ahí, haber estudiado en la UNAM.



“Hagamos valer el privilegio que nos tocó disfrutar, que nos tocó gozar por estos cuatro años de carrera: el de ser universitarios de la máxima casa de estudios, mi queridísima UNAM”.

El director de la Facultad agradeció a todos los presentes y expresó a los estudiantes que el evento marca un antes y un después en su vida. “Para quienes están aquí como protagonistas, que son nuestras y nuestros egresados, será un día que van a recordar con mucho cariño”.

“Aplaudo su esfuerzo, hago un reconocimiento público por su trabajo, por su dedicación, como Axel lo mencionó, son diferentes experiencias y contextos. Pero estoy seguro que todos y todas hicieron un gran esfuerzo”, dijo en el auditorio Mtro. Carlos Pérez del Toro.



Y agregó que la Facultad “seguirá con ustedes muy de cerca. Ojalá siempre la vean como una opción para seguir actualizándose. En el área de Educación Continua hay diplomados, hay seminarios. En el Posgrado tienen las mejores opciones para hacer una especialización, una maestría o, ¿por qué no?, un doctorado”.

Detalló que ese día despedían a 122 personas egresadas de las siguientes licenciaturas: 70 de Contaduría; 40 de Administración; tres en Informática y cuatro de Negocios Internacionales.

“Detrás de cada uno y cada una de ustedes”, dijo el director, “hay un esfuerzo, una historia de esfuerzo, de perseverancia y, por supuesto, un sueño”.

La ceremonia cerró con la toma de protesta y un emotivo grito de ¡Goya!.



Por: Luis Fernando Reyes  
Fotografías: Ruffo López Chávez